

**ACCUEILLONS JESUS CHRIST**  
**SOURCE D'UNE « ESPERANCE VIVANTE »****Chers frères,  
Pax Christi !**

Pour marquer la 39<sup>e</sup> Journée mondiale de la jeunesse, célébrée dans les Églises particulières du monde entier à l'occasion de la solennité du Christ Roi de l'Univers (24 novembre 2024), le Pape François a invité les jeunes à découvrir la dimension du pèlerinage comme un voyage intérieur tout au long de notre vie. La jeunesse du monde a été invitée à marcher avec Jésus pour garder et rayonner de foi et d'espérance. À mon humble avis, ce message adressé aux jeunes du monde est aussi valable pour tout chrétien, et à plus forte raison pour les évangélistes que nous sommes. Jésus-Christ est, en effet, pour chacun de nous la source d'une « espérance vivante », d'une « bonne espérance » et d'une « espérance par excellence ».



Ce qui est encore intéressant dans le message mentionné, c'est que, face au risque de l'apathie due à la fatigue du "désert spirituel", le Pape propose aux jeunes un antidote : marcher dans l'espérance ! « La solution à la fatigue, paradoxalement, n'est pas de rester immobile pour se reposer. Elle consiste plutôt à se mettre en route et à devenir des pèlerins d'espérance. C'est l'invitation que je vous lance : **Marchez dans l'espérance** ! L'espérance surmonte toute fatigue, toute crise et toute angoisse, en nous donnant une forte motivation pour avancer, parce qu'elle est un don que nous recevons de Dieu lui-même : Il remplit notre temps de sens, Il nous éclaire sur le chemin, Il nous montre la direction et le but de la vie. »

Mes chers frères, dans le même ordre d'idées, en cette période de célébration de la naissance de l'Enfant de Bethléem, je vous exhorte à accueillir sincèrement le nouveau-né de Bethléem comme source de votre espérance et à inviter le monde, où le Seigneur a daigné vous placer, à faire de même. Soyez-en sûrs : en devenant des pèlerins d'espérance surgissant de Jésus lui-même, nos fatigues seront surmontées, nos crises seront affrontées avec courage et fidélité, et nos angoisses s'effondreront devant nos yeux. Puissions-nous toujours nous souvenir et aider les autres à ne pas oublier que Jésus-Christ est venu au monde pour être notre Sauveur et notre Rédempteur.

Après ces quelques lignes de méditation et de vœux, je suis heureux de vous présenter la 23<sup>e</sup> édition de l'« **Info-PSF** » (Décembre 2024), qui contient, comme les éditions précédentes, quelques actes du Conseil Provincial et les autres nouvelles qui regardent les confrères et les communautés.

Que Dieu bénisse toutes vos entreprises apostoliques !

  
**P. Eugène NIYONZIMA, SAC**  
**Recteur Provincial**

### A titre informatif

- ✓ Comme prévu, la Paroisse de Muyumbu sera érigée canoniquement le 28 décembre 2024. Mais pour des raisons contextuelles et compréhensibles, les cérémonies festives d'inauguration seront organisées ultérieurement.
- ✓ **Assemblée Provinciale dans les zones :**
  - La préparation de l'Assemblée Provinciale dans les zones est prévue du 30 décembre 2024 au 16 janvier 2025. Ces zones sont établies comme suit :

N°	Zones	Membres de la Commission	Membres du Gouvernement Provincial
1	Sud	Père Patrick et Frère Jean Marie Vianney	Père Ildephonse
2	Centre	Pères François et Désiré B.	Père Alphonse
3	Goma	Pères Antoine M. et Germain B.	Père Jackson
4	Bukavu	Père Simon de Marie	Père Jean Pierre N.
5	Europe	Père Théodore <i>(Au cas d'une rencontre online, un membre du Gouvernement Provincial pourrait se joindre)</i>	

- ✓ Après l'accueil de deux Novices camerounais de la Province Très Sainte Trinité et leur formateur, le Père Joseph Désiré MANGA MANGA, la Province Sainte Famille a aussi accueilli le Diacre MADRA DELI pour faire les études en médecine à Goma.
- ✓ L'ordination sacerdotale de nos confrères Diacres Boniface NDIKUBWIMANA, Dieudonné BUSIMBA SINZACHERA et Emmanuel VUGANEZA aura lieu à Goma le 23 février 2025.
- ✓ A partir de Janvier 2025, la couleur de notre papier en tête des communications officielles sera changée.
- ✓ **Ajustements dans les Nominations :**
  - A partir de février 2025, le Père Honoré Bahire va rejoindre le Père Romuald Uzabumwana au service pastoral dans le Diocèse de Villettri-Segni.
  - A partir de Janvier 2025, le Père Christian Nyakasane Muhanano va prendre la relève aux fonctions du Père Chrysante Rwsa comme Prêtre référent à la Mission de Vaires.

